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臺北市私立靜心國民中小學(國中部) 

106學年度第 2學期學校日家長回饋彙整 
107.3.6.  

家長的鼓勵與肯定： 

 安排緊湊詳實有幫助! 

 謝謝老師! 

 謝謝各科老師辛苦教導。 

 學校報告安排得當，很有效率，謝謝學校提供優質環境、設備。Thanks!! 

 辛苦導師與各科老師的辛苦用心。 

 感謝導師與任課老師的用心教導!! 

 謝謝學校的安排，各科老師詳盡說明。 

 謝謝老師，辛苦了。 

 謝謝行政團隊安排與導師、科任老師們的用心、認真的教學!感恩! 

 謝謝老師們的用心引領及解說!老師辛苦了! 

 各處室改至教室聆聽簡報的設計很棒，節省了家長跑班的時間，謝謝學校不停的改進學校日流程。 

 謝謝老師們的用心。 

 老師們都很用心，謝謝! 

 辛苦了，謝謝! 

 老師都非常用心，謝謝! 

 非常感謝學校悉心安排，也謝謝各科老師用心指導!Thanks~ 

 謝謝!非常好! 

 謝謝!辛苦各位老師費心了! 

 謝謝各科老師辛苦教導。 

 學校安排良好，謝謝辛苦的老師們! 

 感謝導師及任課教師的用心教學，再次謝謝! 

 感謝學校師長的用心與努力，孩子們很有福，希望學生能了解校方的用心規劃，以校為榮，多為校爭光! 

 非常感謝導師總是用心耐心的教導孩子們喔。感恩有您。 

 非常感謝導師的耐心引導，各科老師全力教導，孩子非常喜歡靜心的生活，也交到很多好朋友，我們非常放心，

也會全力配合學校!!謝謝!!感恩! 

 內容很充實，解說很詳盡! 

 謝謝老師們，辛苦了! 

 很好! 

 感謝老師無私的奉獻，感謝! 

 感謝導師及各位老師們的用心、付出與照顧! 

 謝謝導師與老師們的教導! 

 老師們辛苦了。 

 謝謝學校的用心!謝謝老師的付出! 

 謝謝導師與各科老師的用心! 

 謝謝導師和其他所有任課老師! 

 靜心→太棒了!!導師→Number1。 

 非常滿意，前面的 Video很不錯。 

 感謝學校辦理學校日。 

 謝謝校長及導師及科任老師的用心，希望學生能加油進步。 
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家長的建議： 

分

類 
家長建議 各處室回應 

教

務

處 

 希望校方盡速公布直升時間表及分班細則。 

 希望能提早安排直升說明會，如何、何時分班‧‧‧等，

謝謝。 

 直升高中部分希望能更詳細，謝謝你們! 

 希望學校可以提早召開直升說明會，讓我們多一些時間

思考，Thanks!辛苦您們了，萬分感恩! 

 希望不要因為學校要成立高中部，影響學生學習心情，

尤其班級調整。 

 直升或外考編班、分班需提前跟孩子做心理建設。 

 不建議 9 下才編班。 

 建議各科教師於報告完之後，能詢問家長是否有問題，

預留 Q&A 時間，以便能進行互動交流。 

 網頁上的資訊請即時更新，如行事曆、班級經營簡報等。 

 請老師說服小朋友盡量減輕書包重量。 

 除了大班級的表現，各科老師可以對個別學生提出建

議，讓家長可以配合執行，感謝所有師長的努力與用心。 

1. 高中直升作業說明： 

〈1〉家長宣導：八年級細部直升作業流程將於 10 月底

辦理家長說明會：七年級部分將利用學校日進行初

步規畫說明。 

〈2〉學生宣導：分階段辦理高中直升宣導，本學期將對

七八年級學生宣導高中直升規劃方向。107-1將對

八年級學生全面宣導直升作業細部規劃。 

〈3〉直升班與外考班分流上課，將妥適規劃安排。 

2. 目前學校日的辦理時數已做出調整與延長，但學校日

各時段安排仍有精進與調整的空間，會持續找尋最佳

的時間配置。在科任跑班的時間長度與內容方面，建

議如有個別學生問題可來電學校與老師約時間談話。 

3. 感謝家長的建議，會注意網頁資訊與內容。 

4. 書包減量將請教師協助督導。 

學

務

處 

 網頁上的資訊請即時更新，如行事曆、班級經營簡報等。 

 建議高中女生制服裙子不要白色的，避免不必要的困

擾。 

 寒流來襲，讓學生可以自由穿著，不需要強制規定女生

需穿裙裝，以避免太冷而易感冒。時代已在改變，整齊

劃一的要求顯不合理，冬天天冷，校方女老師有幾位穿

裙子？為何竟要求學生配合不合理的穿著要求!請校方

三思。 

 畫刊可否改為 CD/DVD取代紙張。 

1. 感謝家長的建議，會注意網頁資訊與內容。 

2. 會列入會議討論，目前設計是淺卡奇色，非白色。 

3. 13 度以下學校作法是開放加穿家用深色厚外套禦

寒，若因個人因素，則個人可提出申請，改彈性穿著

運動服禦寒，並非無法給予彈性處理，也都有案例可

循。 

4. 數位典藏為時代的進步，但也容易損壞或遺失。紙本

的印刷有利於校史永久保存，以及呈現學校學生年度

成果，這也是未來學生成為校友之後無價的珍藏，也

是學校的一番心意。 

行

政

處 

 期待午餐可以再少油，謝謝!(現在的品質已經很不錯

了!) 

1. 已請廠商注意油量的控制，廠商表表示將配合減量。 

輔

導 

中

心 

 希望以後學校日可以是星期六! 

 可將時間改為週末，平日下班趕到學校會來不及。 

 希望學校日可安排在週六早上。 

 時間可以選在非上班日，增加出席率。 

 建議舉辦於週末或假日，時間較為寬鬆。 

 建議學校日不要安排在平常日晚上，盡量安排周六，謝

謝。 

 九年級的學校日可以訂在週六白天，和小學錯開嗎？ 

 感覺上(安排)比較快，但是內容尚清楚。 

 校務時間可以縮短，增加班務及親師溝通時間(任課教

師時間)  

 建議校方不重要的報告時間減少例如 XX 處，多給時間

給上課老師與導師。 

 增加交換學生的活動介紹。 

 影音檔開放下載。 

 希望學校有高中後，不要減少對外考生的照顧和資源，

至少要比照往年靜心畢業的國中生。 

 希望對於技職學校有更多支了解及能力評估。 

1. 學校日時日安排牽涉多方考量，也確實需要考量學校

教師、行政支援以及其他部別的狀況，感謝家長的建

議。 

2. 目前學校日的辦理時數已做出調整與延長，但學校日

各時段安排仍有精進與調整的空間，會持續找尋最佳

的時間配置。在科任跑班的時間長度方面，建議如有

個別學生問題可來電學校與老師約時間談話。 

3. 報告需兼顧家長需求，安排的處室報告均有其重要

性，希望家長諒解。 

4. 交換學生相關事宜於校務報告中有提到，七年級則有

另外安排英語中心的說明，另外國際交流相關事宜也

會有另外安排說明會，如欲諮詢也可聯繫英語中心。 

5. 影片相關資訊取用會徵詢相關處室。 

6. 靜心的學生均會給予妥適的照顧。 

7. 各項進路資訊會陸續在課堂進行，但如有想諮詢的項

目，歡迎來電諮詢。 

英

語

中

心 

 增加交換學生的活動介紹。 1. 交換學生相關事宜於校務報告中有提到，七年級則有

另外安排英語中心的說明，另外國際交留相關事宜也

會有另外安排說明會，如欲諮詢也可聯繫英語中心。 

其

他 

 請問暑假有 NASA進階太空人夏令營嗎？ 1. 目前仍在評估中，請密切注意本校最新訊息。 

 


